

心

シルバー西条第35号

公益社団法人 西条市シルバー人材センター

〒799-1101 西条市小松町新屋敷甲 496 番地

(0898)76-3670



タイトル字：宮原 玲子

自主

自立

シルバー
基本理念

共働

共助

シルバーを自分たちの力で育てます

互いに助け合いながら働きます

定時総会開催



西条市長
西条市議会議長
代読 総務委員会委員長
西条公共職業安定所長

久剛彦一
敏和哲一
玉坪好三
井井高須賀

様様様様

令和5年度定時総会が、6月20日午後1時30分から、西条市総合文化会館にて開催されました。第1号議案 令和4年度事業報告、第2号議案 令和4年度収支決算・監査報告、第3号議案 役員の選任について審議が行われ、すべて原案のとおり可決されました。

理事長挨拶

本日は、西条市シルバー人材センターの定時総会にご参加をいただき、誠にありがとうございます。

また、公務ご多用の中、ご臨席を

賜りましたご来賓の皆様におかれましては、日頃からシルバー事業へのご理解と事業の発展、拡充にご支援・ご指導をいただいておりますことに対しまして、衷心より感謝申し上げます。

また、4年ぶりに、多くの会員の方にご出席いただき、通常の定時総会が西条市総合文化会館で開催されますことは、誠に喜ばしく感じているところでございます。

さて、コロナ禍からの社会経済活



世良 恒夫 理事長

動の正常化が進みつつある中、日本経済は緩やかな持ち直しが続いているが、ウクライナ侵攻の長期化等に伴うエネルギー、食料価格の高騰や賃上げ等により、今後の経済動向が注視されているところです。

このような中、本年度においても、あらゆる機会を通じて、会員の拡大と就業機会の開拓に努めるとともに、アフターコロナを見据えた新たな事業展開を積極的に推進して参りたいと考えています。

また、今後とも、組織の強化と効率的、効果的な運営に努め、一層の努力を傾注いたしますとともに、高齢者の生きがいの向上と地域社会の健全な発展への貢献を目指に、皆様と共に力を合わせて、一步一歩前進して参りたいと存じますので、ご支援・ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

本日提案しております案件は、議決案件3件となつております。

よろしくご審議をいただきますと



ともに、進行にご協力をいただきますようお願い申し上げます。
結びに、これから夏場に向かい暑くなつてまいりますが、健康には十分ご留意され、ご活躍されることを祈念申し上げまして、開会の挨拶といたします。

新役員紹介



戸田 好則 理事



野田 厚 理事



西川 四郎常務理事



永易 俊治副理事長



國田 敦彦理事長



二神 三郎 理事



伊東 常雄 理事



安倍 正明 理事



丹 勝幸 理事



徳永 米子 理事



山内 千賀子 理事



清水 ヨシ子 理事



日野 準一 理事



武 常夫 理事



大西 義信 理事

退任理事

世良 恒夫さん、日野 美智子さん、丹 強さん

藤川 美哉子さん、久保 勉さん

長年にわたり大変お世話になりました。



越智 敏雄 監事



石川 照明 監事

愛媛県安全就業表彰

令和5年2月に開催された、愛媛県シルバー人材センター連合会の安全就業大会において、「途上事故無事故部門」で安全就業優良センターに選ばれました。また、個人表彰で青野健一さん、大西貞雄さん、大西千代子さんが表彰されました。

おめでとうございました。



左から青野健一さん(東予地区)大西貞雄さん(西条地区)
大西千代子さん(西条地区)は欠席でした。

7月21日、西条市総合文化会館にて、設立記念総会および記念イベントが開催されました。



女性会員のための会

西条市シルバー人材センター女性活躍推進委員会「さくらんぼの会」は、
○女性会員同士の交流を図ること
○女性会員を増やすこと
○女性の就業する機会を増やすこと
を目的に設立されました。
女性ならではの特色を活かした労働力を提供することで、地域社会へ貢献し、会員のみなさんの生活の質の向上、健康の維持増進を図ります。

イベントでは、ラジオやテレビでおなじみの松本隆博さん(松山市シルバー人材センター広報大使)のライブ&トークセミナーが行われ、泣いて笑つて楽しいひとときを過ごしました。



会員のひろば

「自分なりに頑張る」



宮内 晓子
(西条地区)

は、お父さんが女の子を2人連れて公園にやつてきました。奥さんが西条出身で、東京出身のご主人とご縁があり東京で生活しているそうです。子供さん2人は小学生だけど、しっかりとしていて、親御さんが子供を見守る姿には、尊く感じるものがあり、親の責任と温かい愛情を感じさせられました。

公園の近くに住んでいた5人兄弟は、毎日のように、元気よく遊びに来てくれていましたが、少し離れたところに引っ越しをされました。たまに会うと挨拶をしてくれ、家族仲良く充実した生活を送っているみたいです。

シルバー人材センターにお世話になりました、お陰様で10年以上お仕事をさせていただいています。中休みもありましたが、皆様の温かい心づかい、支えがあり、仕事をすることができました。年とともに体力も落ちていき、十分に行き届いた事はできませんが、自分なりに考え、仕事をさせていただいています。

今まで、公共施設の清掃等いろいろな所に行き、人間関係も様々な人たちと交流し、金銭では得られないことを勉強させていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。

現在は、西条市内の児童公園の清掃をさせていただいています。先日

員の方には、仕事の紹介や助言をしていただきありがとうございます。元気に遊ぶ子供たちも健やかに育つように願っています。

高齢ですが、これからも自分なりに頑張らねばと思っています！

ちよつと一息。頭のたいそう

7	4	1	3				
3	5		6	7			
8		5	7	3	2		
7	5	3	2	8	4	9	1
	9		3	5	1	4	7
2		1	7	9	6	3	8
	6		4	7	2	9	3
	3	7		1		6	2
9	1		3	8		7	

はじめてでもできる！初心者向け数独

マスの中に1から9までの数字のいずれかが入ります。タテ列、ヨコ列及び太線で囲まれた3×3のブロック内に同じ数字は入りません。

解答は8頁に掲載しています。

「みちのくひとり旅」

伊藤 重蔵（西条地区）



秋田県 田沢湖にて

みちのく一人旅を再開した。前回は空と鉄道の旅だったが、今回は、車で日本海を北上しながら、世界文化遺産や絶景ポイントを観て回ることにした。連休明けでの出発だったのでも、観光地は静寂感に包まれている。

音羽山の清水を杓子で頂き、いざ出発。和歌で有名な小倉山の常寂光寺、上賀茂、下鴨神社、山水龍安寺、大原三千院等では自然の美しさを堪能し、平等院拝観も待たずにできた。

比叡山ドライブウェイから延暦寺を越え、琵琶湖展望台で見た美しい日没。名城彦根城を見学し、観光船に乗って観た名勝東尋坊や雄島は神秘的だった。莊厳な雰囲気漂う永平寺は雲水が修行をしたので有名だ。

北陸自動車道では、大型車に追い越される都度、風圧でハンドルを取られ、緊張の連続だった。親不知海岸では、収穫はゼロだったが、ビスイハンターを楽しんだ。

新潟の朱鷺メッセでは、G7財務省サミットの警備検問で、車内検査を受けるハプニングがあった。佐渡島へは、日帰りのため、ジエットホイルで行つた。汽船では往復6時間で、外周300kmの島は車で回るだけで2日間かかる。佐渡金山は、東平選鉱場の別子鉱道を大きくしたよう

な地区である。海岸は荒波で浸食され、テトラポットがどこまでも続いている。



小樽フェリーターミナル新日本海フェリー「はまなす」とホンダストリート(H7)四駆車

山形県東根市へ移動し、生産日本一のサクランボ農園を案内してもらう。広大な敷地のパイプハウスでは直径50cmを超える幹が目を引く。佐藤錦、紅ほのか等数種類を栽培していた。さくらんぼは、霜、雨、温度、害鳥に弱く、品質管理を徹底しなくていけない。収穫までの手間を考えれば市場の高値は当然だと思えた。

農園を後にし、天童市将棋資料館に向かう。昨今、将棋界が注目されているが、ここには、竜王戦の棋譜があり、市内のいたるところには詰将棋図が設置されていた。もちろん、宿泊先は特大王将駒がロビーにある王将ホテルだ。

残雪の蔵王山では、八重桜や山吹が満開で、蔵王温泉大露天風呂に浸り疲れを癒した。「奥の細道」で芭蕉が詠んだ「閑さや岩にしみ入る蟬の声」で有名な立石寺には芭蕉を慕う弟子たちが建てた「せみ塚」があつた。秋田県田沢湖は水深423mで神秘的なコバルトブルーの湖面を持つ。黄金のたつこ像は清楚で美しかった。東北はとにかく広くて遠い。男鹿、五能線、白神山地、弘前、五所川原、岩木りんご園を経て、津軽海峡フェリーで函館に到着した時にはほつとした。立待岬にはハマナスが咲き、津軽海峡の強い波が印象的だった。5号線を北上し、ニセコ経由で小樽へ向かった。



大沼公園、噴火湾展望台は絶景スポットで、北国の青い空に映える羊蹄山は美しくて雄大だった。翌日は小樽で、新日本海フェリー「はまなす」出港までのんびり過ごす。日本の伝統文化や美しい山河に接し、心安らぐ旅であった。一方で、過疎化が進んでいることを実感した旅でもあった。

22時間の船旅を終え、京都の舞鶴へ戻り、引揚公園で岸壁の母の句碑を詠むと、子を想う母親の情念が伝わってきた。丈夫な身体で世に送り出してくれた亡き両親に感謝しつつ、15日間の陸路と海路の5,000キロ近い旅を無事終了した。



6月からテレビで放送されているシルバーのCMに、当センターの会員も出演しました。このCMは愛媛県シルバー人材センター連合会のHPでもご覧いただけます。



アキちゃん サブちゃん タンカツさん

★就業相談会のお知らせ

センターにはさまざまな仕事がありますが、ご自分が希望する仕事がない場合もあります。新たな分野の仕事にもチャレンジしてみませんか。積極的に就業相談会や講習会にも参加しましょう。

今後の予定 9月1日(金) 10月6日(金) 11月10日(金) 12月1日(金)
 受付時間 13時30分～15時30分(一人15分程度)
 センター会議室にて受付順に個別で対応します。

★一緒に働く仲間を増やしましょう。

一緒に働く仲間が増えれば、センターが引き受ける仕事の幅も広がり、新たな就業機会を開拓できます。ご近所の皆さんやお友達へお声掛けください。配偶者の方の紹介にも、会員拡充報奨制度をぜひご活用ください。

6	7	4	1	2	3	8	5	9
3	2	5	8	6	9	7	1	4
1	8	9	5	4	7	3	2	6
7	5	3	2	8	4	9	6	1
8	9	6	3	5	1	2	4	7
2	4	1	7	9	6	5	3	8
5	6	8	4	7	2	1	9	3
4	3	7	9	1	5	6	8	2
9	1	2	6	3	8	4	7	5

頭の
たい
そ
う
解
答
編

10月は普及啓発促進月間です

地域ごとに
ボランティア清掃を行います。
時間等詳細は後日お知らせします。
参加をお願いします。

今年もみんなで
写真を撮るよ！
集合してね！



～表紙写真～
撮影：藤井 輝政さん(丹原在住)
愛媛県東温市 皿ヶ嶺連峰県立自然公園内の白糸の滝。夏は溪流の水と風が心地よい。

会員状況 令和5年7月1日現在 男性 442名 女性272名 合計714名

編集後記

残暑お見舞い申し上げます

今回、会報第35号の発行にあたり、関係者の皆様のご支援、ご協力に厚く御礼申し上げます。

今年は、春先からコロナウイルスも5類感染症へ移行し、国内ではにぎやかさが戻ってきたかと思われますが、油断は禁物です。ワクチン接種や手洗いなどを心がけ、また、暑さ対策や十分な水分補給をして、この夏を乗り切りましょう。

シルバーでの活動は、健康が一番ですが、基本理念の自主・自立、共働・共助の精神を忘れず、無事故で楽しく頑張ろうではあります。会員の皆様のご協力をお願いします。

編集委員一同

